

FRAKTION IM BEZIRKSAUSSCHUSS 3 MAXVORSTADT

Fraktionsvorsitzende: Sigrig Eck
Sigrig Eck, Christoph Braun, Ruth Gehling,
Prof. Wolf-Dieter Gross, Martha Hipp, Georg Jakob,
Dr. Svenja Jarchow, Sabine Krieger, Dr. Gerhard Pischel,
Sabine Thiele, Florina Vilgertshofer, Richard Weiss

Internet: www.gruene-maxvorstadt.de



München, den 22. September 2023

Bewerbung der Maxvorstadt als Street-Art-Pilotbezirk

Der BA 3 bewirbt sich als Pilot-Bezirk für Street Art bei der LHM.

Begründung:

Laut Beschluss des Kulturausschusses der LHM (Sitzung vom 21. September) werden zwei städtische Bezirke als Piloten in den Jahren 2024 und 2025 bei der Bereitstellung von Flächen für Street Art besonders unterstützt – einer der Bezirke soll eine besonders hohe ‚Kulturdichte‘ aufweisen.

Die Maxvorstadt bietet sich aufgrund der lebendigen Szene besonders an. Wie die vielen Anträge zur Förderung der Street Art und die hohe Nachfrage nach Flächen aus der Szene zeigen, ist der Bedarf in diesem Viertel hoch. Eine priorisierte Bearbeitung der angefragten Flächen für Street Art wäre ein Gewinn für das Viertel. Die Maxvorstadt hat in den vergangenen Jahren bewiesen, dass Street Art Projekte hier erfolgreich umgesetzt werden, wie z.B. das Häuschen am Spielplatz am Königsplatz oder die Wand vor der Schwindschule.

Mögliche Flächen, die in Absprache mit der Szene zur Bewerbung direkt an die LHM weitergegeben werden können

- Bauzäune um die Neue Pinakothek
- Traföhäuschen vor der Alten Pinakothek
- Fassade des städt. Luisengymnasiums (in Kooperation mit den Schüler*innen)
- Gebäude Seidlstr./Ecke Karlstr. (bis Abriss)
- Fassade der Neuen Hopfenpost
- Mauer an der Spatenstraße

für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Florina Vilgertshofer
Sigrig Eck
Gerhard Pischel